

# Democratización energética: El proyecto de Ley que transformará a Ecopetrol

octubre 14, 2023 12:45 pm

Proyecto de ley busca permitir a Ecopetrol entrar en la generación de energía y el transporte de gas, promoviendo competencia.



Compartir en



En una entrevista exclusiva con el medio de comunicación "Semana", el senador José David Name detalló los avances y propósitos del proyecto de ley que tiene como objetivo permitir a Ecopetrol, la empresa estatal de petróleo, **incursionar en la generación y venta de energía**, así como en el transporte de gas.

La iniciativa será presentada la próxima semana, destacando que en el semestre pasado no pudo ser discutido. Aunque ha enfrentado desafíos en su **camino hacia la discusión legislativa**, esta propuesta busca dar un giro significativo al sector energético colombiano y pretende producir energía para ser vendida.

El senador Name destacó que uno de los objetivos fundamentales del proyecto es **democratizar la energía en Colombia**. La ley actual impide a Ecopetrol participar en ciertos sectores, como el transporte de gas y la generación de energía.

**Te puede interesar: Superfinanciera publicó alza del dólar en Colombia: Ascenso el fin de semana y tendencias**

Con la entrada de Ecopetrol en estos ámbitos, se busca promover la competencia y, en consecuencia, mejorar los precios para el usuario final. El senador señala que con más oferta de energía, el costo por kilovatio hora podría reducirse significativamente.

## Obstáculos que presenta el proyecto de Ley

HSB Televisión

0:00

Name reconoció los obstáculos que enfrenta el proyecto, en parte debido a la cercanía de las elecciones, lo que distrae a muchos representantes y senadores. Sin embargo, destaca que el Gobierno comparte un fuerte compromiso con esta iniciativa y otorgó un **mensaje de urgencia para acelerar su discusión**.

La necesidad de una mayor oferta de energía, especialmente de fuentes renovables, se vuelve más evidente en el contexto actual de **altos precios de la electricidad en Colombia**.



Foto: Bloomberg Línea

Esta ley permitiría a **Ecopetrol** no solo **desarrollar proyectos de energías renovables**, sino también producir y vender energía generada por estos medios. Además, la propuesta busca permitir a **Ecopetrol** participar en el transporte de gas, con la excepción de la «última milla,» para evitar un monopolio y garantizar precios competitivos. Esto podría significar un cambio importante en la matriz energética del país.

## Experiencia de **Ecopetrol**

El senador Name enfatiza que **Ecopetrol** cuenta con una vasta experiencia en lidiar con comunidades y cuestiones sociales en las regiones donde opera. Esto lo hace adecuado para emprender **proyectos de energías renovables** y afrontar desafíos ambientales y sociales. La empresa estatal colombiana ha demostrado su capacidad para gestionar proyectos en zonas de difícil acceso y complicado orden público.

Además, Name no ve este proyecto Ley como una **amenaza para los inversionistas privados** en el sector energético. Más bien, lo considera como una oportunidad para diversificar el mercado y brindar energía más asequible a los colombianos.



Dado el contexto actual de alzas en los precios de la electricidad y la necesidad de una matriz energética más

sostenible, la entrada de **Ecopetrol** en el mercado podría ser una solución beneficiosa.

# Proyecto actual y futuro de **Ecopetrol**

Un punto importante que se destacó en la entrevista, es que el proyecto de ley actual difiere de su versión previa al incluir el tema del gas, lo que proporciona a **Ecopetrol** la capacidad de incursionar en el transporte de gas.

Además, el senador Name enfatizó la importancia de no solo rescatar los proyectos de energías renovables abandonados por **empresas privadas en La Guajira**, sino también de desarrollar nuevos proyectos verdes en otras regiones del país, contribuyendo así a la democratización y diversificación del sector energético.

## Superintendencia de Industria y Comercio reforzó la regulación de las Fintech



La SIC intensifica su supervisión de las Fintech en Colombia para combatir prácticas abusivas con medidas contundentes.

**HSB** HSB NOTICIAS



El proyecto de ley para ampliar las operaciones de **Ecopetrol** en el sector energético colombiano busca fomentar una mayor competencia, mejorar los precios de la electricidad y promover una matriz energética más sostenible.

A pesar de los desafíos, el compromiso del Gobierno y el interés en democratizar la energía son factores clave que respaldan esta iniciativa. **Ecopetrol** podría desempeñar un papel fundamental en la transformación del mercado energético del país y en la generación de energía más verde y asequible para todos los colombianos.

**Más para leer: Revelan desvío de 'plata de Medellín' a campañas electorales**

117

Compartir en



EL DIARIO DE TODOS  
**EXTRA**



Contacto: 3138282538 - 3138284719

Judicial  
Nacional  
Política  
Internacional  
Servicios Sociales  
Vida Moderna  
Deportes  
Economía  
Cultura  
Opinión  
Ciencia  
Salud



Copyright © 2023 EXTRA | El Diario de Todos

Power by: IngServSoft